

暮らしを感じる見学会

「高気密高断熱なんて言葉すら知らなかった」と言うオーナーの〇様。
会社選びをする中でARCHに出会い、「夏は涼しく冬は暖かい家にしよう」と決めたそう。
2020年10月に入居し、暮らし始めて1年半になります。
入居してから感じたリアルな感想を聞ける見学会です。



省エネで快適な高気密高断熱のエコハウス

住まい見学会(千僧供の家)

3/13(日) 10:00~12:00

【場所】滋賀県近江八幡市千僧供町
※詳細はご予約時にお知らせいたします

お申し込みは
こちら



Interview



単身赴任中でも 休みの日には帰りたくなる家

〇様ご家族は家を建てるまでに数十回の引っ越しをし、様々な賃貸住宅に住んできたそうですが、「今まで暮らした家の中で、どの家よりも快適で満足」と笑顔で話してくださいました。

ご主人は仕事柄、県外への出張が多く、単身赴任が一ヶ月以上になることも。そんなときも週に1度の休日には自宅に帰り、家で過ごすようになったそうです。

「以前は1日の休みのために帰ろうとは思わなかったけど、今は1日でも休みがあれば帰りたくなるようになりました」

家族それぞれ趣味を楽しめて 家にいるのが心地いい

過ごし方にも変化がありました。休みの日、ずっと家にいるとストレスを感じてつらかったそう。家を建ててからの変化は大きかったようです。

「家にいても特にすることがないし、買い物とかに行っていました。家を建ててからは、家で過ごす時間が長くなりました。ダイニングで妻が趣味の裁縫をして、娘は自分の部屋でピアノの練習、僕はテラスで日向ぼっこ(笑)妻と娘が幸せそうに過ごしているのを見ると、家を建ててよかったと思います」

